
	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  

	  
	  

Tav: Patuelli, penso Cavour avesse ragione; invito a studiare  
(AGI) - Bologna, 12 feb. - "Ho letto e citato un discorso di un presidente 
del Consiglio di grande rilevanza del 1857, si chiamava Camillo Cavour, 
che diceva che il traforo del Moncenesio andava fatto e il calcolo dei costi 
benefici - come di dice oggi - sarebbe stato efficace dopo averlo realizzato, 
quando le locomotive avrebbero potuto sfrecciare dall'una e dall'altra parte 
della Alpi". Ha replicato cosi' il presidente dell'Abi, Antonio Patuelli, al 
convegno voluto dal Rotary di Bologna. Il direttore del QN-Resto del 
Carlino gli chiedeva un'opinione in merito al dibattito sulla Tav, la cui 
mancata realizzazione manderebbe in fumo migliaia di posti di lavoro. 
Patuelli si e' detto convinto che il dibattito in Italia sia male impostato 
"Penso che Cavour allora avesse ragione", si e' limitato a sottolineare 
Patuelli, "di conseguenza io invito a studiare". (AGI) Ari/Rob  

	  


